

Presentan el libro de las fiestas del Cristo 2016

Corte de honor, autoridades y el cronista de l'Alcora, en el acto oficial



Imagen de la presentación del apreciado libro de fiestas del Cristo de l'Alcora, en el Ayuntamiento.

El libro de las fiestas del Cristo 2016 se presentó, a principios de agosto, en el Ayuntamiento, con la presencia de los representantes del gobierno municipal, la reina y damas de la corte de honor y el cronista oficial de la vila, José Manuel Puchol, coordinador del libro.

El concejal de Fiestas, Sergio Pejó, ha puesto de relevancia el "gran trabajo que un año más" ha realizado el cronista como coordinador del libro. Cabe destacar que "ya son 13 los años que Puchol desempeña de forma brillante y desinteresada esta tarea".

El libro tiene un precio simbólico de 2 euros y la recaudación irá destinada íntegramente a Cáritas l'Alcora "para apoyar la importante y necesaria labor que esta organización lleva a cabo". Todas aquellas personas interesadas en adquirirlo pueden dirigirse al Ayuntamiento

o a los siguientes establecimientos del municipio: Droguería Tere Puerto, Papelería Arlequín, Pili Sanchís, Papelería Salvador, El Kiosk, Estanco Amparo, Ferrería Ferrercas, Botiga de Susana, Kiosko La Vila y Estanco Gloria. Además, Pejó ha querido agradecer la "desinteresada" colaboración de estos

La coordinación corre a cargo del cronista oficial, J. M. Puchol, en colaboración con la Concejalía de Fiestas

comercios alcorinos.

Este año se han editado 3.100 ejemplares y se ha aumentado el número de páginas, contando cada ejemplar con 168. Además de por su vertiente solidaria, el libro se distingue por su "excelente calidad", conjunción de un atractivo diseño y un elevado número de colaboraciones de interés: trabajos literarios, históricos, poéticos, sobre cerámica, costumbristas, de humor, cuidadas fotografías e ilustraciones..., además del completo programa festivo.

AGRADECIMIENTOS

Al finalizar el acto, Pejó y Puchol dieron las gracias a las personas que, de una manera u otra, han colaborado en la elaboración de este magnífico documento que pasará a engrosar la colección de los vecinos que guardan como joyas los libros de las fiestas. ≡



Reconocimiento al CFPA Tirant lo Blanc de l'Alcora.

Reconocimiento a Tirant lo Blanc

El Centro de Formación recibe un premio por su proyecto de los programas Erasmus de la Unión Europea

Vicenta Revert, profesora del Centro de Formación de Personas Adultas (CFPA) Tirant lo Blanc de l'Alcora, recogió en la Conselleria un detalle en reconocimiento por el trabajo y esfuerzo desarrollado en la participación del proyecto de calidad 'Steps to I', dentro de la Acción Clave 1 KA1 de Movilidad para el Aprendizaje Erasmus+, de la convocatoria 2016.

El reconocimiento lo entregó Ana Furió, del Servicio de Idiomas y Programas Europeos de la

Generalitat, encargada de supervisar los programas Erasmus+ Cofinanciados por la Unión Europea en colaboración con la Agencia Nacional Sepie.

Vicenta Revert señaló tras recibir el detalle que "el reconocimiento es un premio para el centro en general. Los docentes, el ambiente de cordialidad entre ellos y, sobre todo, el entusiasmo y el esfuerzo de sus alumnos, son los principales protagonistas de la educación de adultos". ≡



Imagen de todos los profesores del Tirant lo Blanc de l'Alcora.



Somtresons+A actuando en la Beneficència de Valencia.

El grupo local Somtresons+A triunfa y emociona en Valencia

El espectáculo, 'Veu la Música, Sent el Color', combinó música y pintura y fue todo un éxito en la Beneficència

Somtresons+A presentó su espectáculo, 'Veu la Música, Sent el Color', en la sala Alfons el Magnànim del centro cultural la Beneficència de Valencia. Aún siendo época vacacional, la sala estaba con el aforo completo y más de 150 personas disfrutaron del espectáculo.

'Veu la Música, Sent el Color' es una simbiosis artística donde la pintura y la música se complementan para hacer sentir al público las emociones que contiene la vida. Los

colores dan forma a estas sensaciones para hacer ver cómo el arte en todas sus disciplinas puede conmover. Un buen programa se fusiona con los sentimientos que transmite representados visualmente.

La Beneficència acogió este novedoso espectáculo mostrando un nuevo concepto artístico y multidisciplinar cargado de expresividad y con una técnica depurada. Los asistentes se emocionaron comentando las obras durante el espectáculo y

también mostraron su entusiasmo por el mismo.

INTEGRANTES

El grupo de l'Alcora Somtresons+A está formado por Nuria Albella, clarinetista versátil; Raquel Monforte, transmitiendo su gran fuerza al piano; Anna Albert con la dulzura del oboe; y Ana Beltrán, con la pasión del color trabajando distintas técnicas pictóricas.

Cabe destacar que Somtresons+A sigue trabajando en este y otros proyectos multidisciplinarios, al mismo tiempo que sus componentes desarrollan proyectos individuales. ≡